

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA Nº 044-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Determinan presupuesto para terminar obras en Cajabamba

El Gobierno Regional de Cajamarca determina un presupuesto para cancelar a empresas que ejecutan proyectos de electrificación y saneamiento en la provincia de Cajabamba, informó el consejero regional, Shander Rodríguez Rodríguez.

Detalló que en la última reunión de consejo, se logró determinar un aproximado de 16 millones de soles para el pago de deudas a la empresa BB Tecnología, que ejecuta los proyectos de electrificación rural del PAFE III, en la jurisdicción provincial y a la empresa HV, que ejecuta los sistemas de agua y desagüe en esa ciudad.

"Tras ello ya no se les debería nada a las citas empresas, por lo tanto deben terminar las obras lo más pronto posible para que se pongan al servicio de los usuarios", acotó.

"Hacemos un llamado a los comités de electrificación de las 120 comunidades de la provincia para exigir a la empresa terminar los trabajos y a Hidrandina a levantar las observaciones correspondientes", finalizó la autoridad regional.

Se agradece su difusión, Cajamarca, 21 de marzo de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA